

El legado virreinal

Realiza la actividad

Lee la información de la página 143 de tu libro y une con una línea la pregunta con la respuesta correcta.

La arquitectura de esos años se puede apreciar en la actualidad en:

Barroco

Estilo artístico que se caracteriza por estar sobrecargado con adornos, colores llamativos y combinación de fuertes luces y sombras

Comida

Escritores destacados de esa época.

Los conventos, templos y edificios civiles

Un ejemplo del legado del periodo virreinal en su influencia en la:

Sor Juana Inés de la Cruz y Carlos de Sigüenza